

Manifestantes en Londres exigen al Banco de Inglaterra desbloquear oro confiscado a Venezuela



Londres, 23 feb (RHC) Centenares de personas protestaron ante el Banco de Inglaterra por impedir que el gobierno de Venezuela acceda a 1300 millones de libras esterlinas en oro que guarda en las arcas de la institución británica.

Banco de Inglaterra te exigimos que devuelvas el oro a Venezuela, gritaron los manifestantes congregados este sábado frente al vetusto edificio ubicado en el corazón del distrito financiero londinense.

Los activistas, que fueron convocados por la Campaña de Solidaridad con Venezuela en el Reino Unido, también desplegaron una gran tela a la entrada del banco donde calificaban de vergonzosa la actitud asumida por la entidad encargada de dictar la política monetaria del Reino Unido.

Varios oradores, entre ellos el exalcalde de Londres y exparlamentario laborista Ken Livingstone, también fustigaron al gobierno conservador de la Primera Ministra, Theresa May, por apoyar la cruzada del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra el país suramericano.

La razón de lo que pasa en Venezuela es que Estados Unidos está detrás del petróleo venezolano, aseguró Livingstone a Prensa Latina.

En la protesta contra el Banco de Inglaterra participaron también miembros de la Campaña de Solidaridad con Cuba y del Partido Laborista, así como representantes de otras organizaciones sociales y políticas del Reino Unido.

Igualmente muchos países de la ONU se unen para que sean el diálogo y el respeto a los principios de la ONU los que prevalezcan en Venezuela y no la fuerza militar de una potencia.

Así expresó el embajador de Bolivia ante la ONU, Sacha Llorenti, quien es uno de los representantes de las 60 delegaciones que coordinan esfuerzos en Naciones Unidas para impulsar acciones en defensa de la soberanía de Venezuela y en contra de la injerencia de Estados Unidos.

Esa potencia se cree al margen del derecho internacional y ahora no se trata de un asunto ideológico o político, se trata de si estamos a favor de la guerra o a favor de la paz, de si estamos a favor de la defensa de la Carta de la ONU o de la violación sistemática de ella, enfatizó el embajador.

Por ejemplo, indicó, en el caso de Venezuela se constatan violaciones flagrantes a la Carta de la ONU y sus principios fundacionales en las acciones de injerencia, agresión y amenazas estadounidenses.

Lo importante, recalcó Llorenti, es que todos los miembros del organimo multilateral, incluido Estados Unidos –que además es miembro permanente del Consejo de Seguridad–, respeten la Carta de la ONU.

El embajador boliviano también denunció las sanciones unilaterales ilegales y los bloqueos contra Venezuela, que le impiden acceder con normalidad a productos necesarios para la población.

Por su parte, el representante permanente de Rusia ante la ONU, Vassily Nebenzia, aseguró que con respecto a la situación en Venezuela la estrategia es defender la paz en ese país y en toda América Latina.

Esperemos que no tengamos que discutir sobre eventos militares en ese continente, dijo el embajador a la prensa acreditada en la sede de Naciones Unidas, en Nueva York.

Además, indicó que están muy pendientes de la situación en la frontera colombo-venezolana, a donde el Gobierno de Estados Unidos envió un cargamento supuestamente humanitario que pretenden entrar este sábado bajo presiones, a pesar de no contar con apoyo de ONU ni de la Cruz Roja Internacional.

Si algo sucede en ese escenario, el Consejo de Seguridad debe reaccionar inmediatamente y nos aseguraremos de que así sea, recalcó el diplomático ruso.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/184280-manifestantes-en-londres-exigen-al-banco-de-inglesa-desbloquear-oro-confiscado-a-venezuela>



Radio Habana Cuba